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Conseil d’élèves du 29/02/2024 
 Les déléguées de classes (Jamelia et Zoé) et le directeur se sont réunis afin d’évoquer les a:entes 
exprimées par les élèves de l’Efiw.  

Elémentaire :  

Des élèves voudraient que l’on ajoute des jeux de société dans la classe pour pouvoir en bénéficier lorsque 
la polluDon empêche de sorDr lors des récréaDons. Le directeur rappelle qu’il a déjà accepté lors du 
premier conseil et que les élèves n’ont jamais répondu à ses sollicitaDons quant à savoir quels jeux ils 
souhaitaient aller chercher dans les anciens locaux de l’Efiw. Il a:end donc que ces élèves viennent se 
manifester. 

Une élève souhaiterait pouvoir acheter des goûters dans les différents magasins de la Wyis. Le directeur 
informe la déléguée qu’il est interdit aux élèves de primaire de venir à l’école avec de l’argent. Tous les 
achats doivent se faire hors des horaires scolaires et avec l’accord des parents qui doivent être présents lors 
des achats. 

Une élève demande si l’école pourrait acheter des BD de la collecDon « Les sisters ». M. Glouzouic explique 
que la BCD est déjà très bien fournie en BD dont celles de ce:e collecDon et que les élèves doivent varier 
leurs lectures. De ce fait, il n’y aura pas d’achats supplémentaires. 

La déléguée de l’élémentaire souhaiterait que l’école fasse fabriquer des sacs à dos Efiw afin de marquer 
son appartenance, comme le fait la Wyis. Le directeur trouve l’idée très bonne et l’étudiera avec Xiaodi car 
il ne faut pas que cela coûte trop cher mais que les sacs soient de qualité. 

Enfin, les élèves du primaire souhaitent savoir s’il est prévu de visionner d’autres films au cours de l’année. 
Comme les années précédentes, les journées de départ en vacances sont consacrées au ciné-club et dans 
ce cadre, des films seront proposés aux élèves jusqu’à la fin de l’année scolaire. 

Elémentaire et secondaire :  

Des élèves demandent s’il serait possible d’organiser des sorDes scolaires au cours de ce:e année. M. 
Glouzouic répond que, comme il l’avait déjà précisé lors du premier conseil, l’Efiw organisera une sorDe 
scolaire commune ce:e année lors du second semestre. Il s’agira d’une sorDe sans nuitée. La desDnaDon 
sera décidée rapidement par l’équipe pédagogique et sera en lien avec le thème des Jeux Olympiques. 
Nous nous orientons, à l’heure actuelle, vers la visite d’une académie de gymnasDque. 

mailto:ecole.wuhan@mlfmonde.org


Secondaire :  

Les élèves souhaiteraient organiser un temps commun à toute l’Efiw autour d’une acDvité culinaire comme 
les années précédentes. Le directeur répond que ce:e idée lui plait et qu’il s’arrangera avec la Wyis pour 
que tous les élèves de l’Efiw soient libérés une demi-journée en mai pour cela.  

Enfin, les élèves du secondaire souhaitent également organiser une mini-Olympiade. M. Glouzouic trouve 
également ce:e idée très intéressante, parDculièrement dans le cadre du projet autour des J.O. Il faudra 
réfléchir aux modalités d’organisaDon. (EFIW seule, Efiw-Wyis, sports choisis...). Elle se déroulera en fin 
d’année scolaire.


